

17. Sommerschwatz des Presseclubs Dresden – Der BDK Sachsen war dabei

28.08.2025

Am Montag, 25.08.2025 lud der Presseclub Dresden e.V. zum bereits zum 17. Sommerschwatz ins Hotel Inside by Meliá.

Die traditionsreiche Veranstaltung hat sich in den letzten Jahren zu einem festen Treffpunkt von Journalistinnen und Journalisten, Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft, Kultur und Gesellschaft entwickelt.

Auch der Bund Deutscher Kriminalbeamter (BDK), Landesverband Sachsen e.V., war in diesem Jahr erstmals mit einer Delegation vertreten. Der Landesvorsitzende Torsten Schmorte sowie der stellvertretende Landesvorsitzende Lars Winter nutzten die Gelegenheit, mit zahlreichen Gästen ins Gespräch zu kommen und die Positionen des BDK Sachsen in den Dialog einzubringen.

Besonders erfreulich war, dass mit Karsten Schlinzig nicht nur ehemaliger Dresden Polizeikollege, zuletzt bis zu seiner Pensionierung tätig im Staatsministerium des Inneren, sondern auch Gründungsmitglied des Presseclubs, zugleich langjähriges BDK-Mitglied und Schriftsteller, zu den Gesprächspartnern gehörte. Seine Perspektiven als Autor und Polizeipraktiker boten spannende Anknüpfungspunkte in den Diskussionen rund um Pressefreiheit, demokratische Kultur und aktuelle gesellschaftliche Entwicklungen.

Der Sommerschwatz gilt als eines der Highlights im Jahreskalender des Presseclubs Dresden. In ungezwungener Atmosphäre entstehen dort nicht nur interessante Gespräche, sondern auch neue Kontakte zwischen Medien, Politik und Zivilgesellschaft.

Der BDK Sachsen sieht die Teilnahme als wichtigen Beitrag zum offenen Austausch über die Herausforderungen moderner Kriminalpolitik und die Rolle der Medien in einer demokratischen Gesellschaft. Wir bedanken uns recht herzlich für die Einladung!

Bund Deutscher Kriminalbeamter
Euer Landesverband Sachsen e.V.

Schlagwörter
Sachsen
Urheberrechte

Urheber: Lars Winter, Freigabe zur Veröffentlichung der Fotos liegt vor.
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)